

## Ignacio García visita la ciudad de Santa Clara en Cuba

23/05/2011

El arquitecto español Ignacio García visitó la ciudad de Santa Clara en estos días para realizar el seguimiento del proyecto de Campo de Golf de Campeonato y Casa Club de Nivel Internacional que el prestigioso arquitecto ha diseñado y proyectado junto con su equipo de arquitectos en los Cayos de Villa Clara en Cuba.

A su llegada a la ciudad de Santa Clara, Ignacio García ofreció una conferencia en la sede de Emproy VC, empresa perteneciente al Ministerio de la Construcción dedicada al desarrollo de proyectos de ingeniería y arquitectura en la Cayería Norte de la provincia de Villa Clara.

El arquitecto presentó el proyecto a los especialistas de la entidad cubana que van a participar en el desarrollo de la inversión adaptando el proyecto a los estándares cubanos - en particular las normas de edificación que afectan a la Casa Club y al resto de edificios complementarios - que difieren en algunos aspectos de las europeas.

Aunque los cubanos y españoles están hermanados en la historia, hoy en día es raro encontrar a un arquitecto español que trabaje en la isla, y aún más extravagante que sea el diseñador de un club de golf, un sector que parece reservado únicamente a los anglosajones. Por lo que el trabajo realizado por Ignacio García y desarrollado por la Emproy VC destacará en el país.

“Para mí fue un honor y un reto al mismo tiempo ganar el concurso de licitación para crear un proyecto de campo de golf en Cuba”, afirmó Ignacio García.

“Es realmente una suerte para nosotros tener la posibilidad de diseñar este proyecto de golf en los Cayos de Villa Clara, un entorno natural impresionante con increíbles islotes de excelentes playas y con una infraestructura de primera línea en cuanto a confort y facilidades armónicamente insertada en la naturaleza”, comentó Ignacio García en Santa Clara”.

Durante el evento organizado por la entidad inversionista el arquitecto añadió que no será difícil integrar el campo de golf y sus construcciones al entorno.

“Hemos adaptado nuestro proyecto para que coincida con el estilo arquitectónico del Ingenio Dolores. La propuesta, segura de sí mismo y novedosa al mismo tiempo, combina diferentes estilos del pasado y del presente para que coincida con la atmósfera de la cayería del Norte de Villa Clara y sus ciudadanos. Al fin y al cabo si hay algo que no falta en nuestros clubes de golf es elegancia con rostro humano”.